

# 24 HEURES EN IMAGES



## Des boulistes de plus en plus nombreux à la Jbag *08. 2-2011*

■ **LUNDI, 14 H 30.** Au boulodrome, à la JBAG, les joueurs sont de plus en plus nombreux : vingt-cinq inscrits de plus depuis début janvier. Pour le concours habituel entre sociétaires, hier, ils étaient quatre-vingt-quatre sur les pistes. « Le travail est facilité : nous nous sommes équipés en informatique. Nous avons acheté le logiciel spécial boules, et nous commençons à être opérationnels » annonçait fièrement Henri Chiari, président de la JBAG, pendant que les premières boules étaient lancées.

